



Dirección Corporativa
de Relaciones Externas

Madrid, 12 de diciembre de 2000

REPSOL YPF Y UNIÓN CUBAPETRÓLEO FIRMAN UN ACUERDO DE COOPERACIÓN

Firmado contrato de participación en la exploración y producción de hidrocarburos en el Golfo de México

Repsol YPF y la compañía cubana Unión Cubapetróleo (Cupet) han firmado un acuerdo para analizar el desarrollo de varios proyectos de colaboración entre ambas empresas en el ámbito de la exploración y producción de hidrocarburos, refinación, aprovisionamiento, transporte, almacenamiento y comercialización de productos petrolíferos y GLP, así como en el desarrollo del gas natural y de producción de energía eléctrica, en la República de Cuba y en otros mercados.

Asimismo, se ha firmado un contrato de participación en la exploración y producción de hidrocarburos en las aguas profundas del noroeste de Cuba, en el Golfo de México.

Además del anterior contrato, se van a desarrollar una serie de proyectos que se refieren, entre otros, a la búsqueda de alternativas para la recuperación y modernización de la refinería de Cienfuegos, a la potenciación de las actividades comerciales bilaterales, así como al desarrollo de las actividades de exploración y producción, de utilización del gas natural y de su uso para generación de electricidad. Para llevar a cabo estas actividades se constituirían empresas mixtas. Los firmantes se otorgan de plazo hasta el próximo 31 de mayo de 2001 para ultimar la definición de esos proyectos en sus detalles y conformar las herramientas y figuras jurídicas para su materialización.

La firma de este acuerdo supone para Repsol YPF una oportunidad para su introducción en un mercado con importantes oportunidades de crecimiento y situado en un área considerada de interés estratégico para la compañía. Para Cupet supondría poder desarrollar, modernizar y potenciar su actuación en el mercado energético cubano.